
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

炒股的成功率为什么不高.打新股中签概率为什么那么低
呢-股识吧

一、为什么很多人炒股十几年都做不到稳定盈利

因为没有建立系统性的投资决策流程和系统，每次交易都凭感觉，而感觉是不能被
复制、验证和追溯的，结果就是赚钱不知道怎么赚的，亏钱不知道怎么亏的，长期
来看必然没办法赚钱。
做好交易，第一步先建立起自己的投资框架和体系，然后慢慢填充内容。

二、股票问题，成交单比较大，换手率却不很高。原因何在？

成交单比较大，换手率却不很高这很正常。
成交单比较大并不代表换手就高，换手率是相对于流通盘而言的，一只十几个亿流
通盘的股票偶尔出现几个千手单是很正常的。
000586汇源通信，从周月线看主力有减仓迹像。
操作上短线7元以上减仓为易，还有低位吃进的机会。

三、股票是否很难赚到钱？盈利的机率有多少？是亏损的机率比
较大吗？

炒股能不能赚钱，完全看你个人在炒股方面的水平。
现在的股市估值不高，但也不算低，做价值投资也可以考虑，做题材炒作也不差，
只要你熟悉股市的规律，有良好的操作纪律和强大的心理素质，想不赚钱都难。
所谓的几率，就看你个人在此方面的能力，能力强，盈利几率高，能力弱，亏损几
率大。

四、大炒家炒股软件选股成功率高不高
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华尔街的全部操盘手都应当去做软件开辟员去了。
再者假如真的成功率这么高...大年夜炒家吗是吴迪的那个大年夜炒家吗我之前就有
这个大年夜炒家开端的时刻还不错...

五、为什么大多数人买股票不赚钱

拉高吸引散户，突然下杀制造套牢盘套住散户，然后慢慢盘整或者盘跌，让被套牢
的散户失去耐心，在低点割肉，再吸收筹码足够后，迅速拉升股价脱离成本区，然
后开始盘整，因为有强势拉升之后盘整又不跌，之前拉升太快，散户不敢买入，现
在盘整上上下下，散户开始敢买，随即再迅速拉升，让这一段盘整买入的散户庆幸
自己买对了，通常这就是股票上涨第三波的主升段。
然后再进入盘整，这里盘整的目的，是吸引新的散户买入，而因为修正幅度又不大
，之前买入的散户也不会卖出。
等买入的散户足够多，主力就会迅速的开始第五波末升段的拉升。
这里买入的散户也会和之前的散户一样，产生买对了的错觉。
于是主力在这里就开始边拉边出，因为这里的涨升不像第三波那样连续，所以在拉
的过程还会不断有散户追入。
等到主力持股出脱大半，就会开始迅速下杀股价，而之前买入的股民散户因为之前
震荡后又涨的经验，就不会卖出。
等到发现股价持续下跌到一个恐怖的位置。
散户就会开始恐慌杀跌，这时候主力又会进场快速拉升。
比如去年3373那一段，让散户以为牛市又开始，但实际这里只是ABC下杀的B波反
弹，是主力给散户错误信心的做法。
于是散户又被骗了。
于是，主力又会快速下杀出清筹码散户就是这样周而复始的被割韭菜。
要想转变去学习正确的技术面筹码面知识制定严格的止盈止损纪律
利用学会的东西建立一套高成功率的交易系统当你能长期保持小赚+小赔+大赚
自信自然就有了但是记得 只小赔 依靠的就是止损策略的严格执行买入就跌
或者买入3天不涨 代表你分析的错误
错了就要认记住学知识不是百度出来的那些大路货色而是能拉出来在行情中实证
验证 成功率在七成以上的技术分析方法举个例子阳线吞噬 就是阳包阴
无论你在哪里找的知识 都会告诉你后市看多吧但在A股二十年的统计中
阳线吞噬之后的走势 涨跌对半的概率 那么这种技术分析有用么？更不要说
如果一段上涨后出现的阳线吞噬 叫做双人殉情 后市七成要下跌
比如2638之后出现的那2次 和1月9日3147那一次相反的例子是贯穿线
后市上涨的概率超过七成 你看看创业板这几个月出现的三次贯穿线
是不是每次都出现短线反弹？ 包括这次1月17日的这还只是K线 还有成交量 筹码面
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形态等等综合知识去研判的方法

六、打新股中签概率为什么那么低呢

新股申购能否中签完全靠运气，VIP等级高中签的可能更高一点，但不是绝对的。
申购提交后，系统会根据你的VIP等级自动分配一个随机数字，以此来判断是否中
签。
VIP6也不能保证每次都中签，概率对样本很小的统计数据是没有意义的，只有当样
本很大的时候，理论概率和实际概率才非常接近。
比如概率论中经典的抛硬币游戏，如果你只抛三次，两次正面一次反面，能下结论
说出现反面的概率只有1/3吗？

七、打新股中签概率为什么那么低呢

新股申购能否中签完全靠运气，VIP等级高中签的可能更高一点，但不是绝对的。
申购提交后，系统会根据你的VIP等级自动分配一个随机数字，以此来判断是否中
签。
VIP6也不能保证每次都中签，概率对样本很小的统计数据是没有意义的，只有当样
本很大的时候，理论概率和实际概率才非常接近。
比如概率论中经典的抛硬币游戏，如果你只抛三次，两次正面一次反面，能下结论
说出现反面的概率只有1/3吗？

八、炒股为什么这么麻烦？

楼主说得没错，做股票用不着读那么多书。
本来是简单是问题，结果给弄复杂了。
所有的股票分析理论都是垃圾，都无法长期经历市场的检验。
理由很简单，股市是一个骗钱的地方。
是一个食利机构骗取大众钱财的地方。
食利机构的盈利必然以大多数投资者亏钱为代价。
所以，当大家掌握了某些分析理论的时候，市场就必然朝着相反的方向变迁。
当一个老眼昏花的老太太都知道“双底”的时候，“双底”也就很少出现了。
当大家都知道“KDJ”、“MACD”这些技术指标的时候，这些东西还能帮助大家
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赚钱吗？股市是由一些利益集团控制的，他们通过低位大量买入，拉高股价后卖出
来获利。
他们控制着股价，控制着媒体，甚至有能力影响政策。
在他们要进场的时候，他们会通过各种手段制造恐慌，包括媒体和政策，以达到吸
纳廉价筹码的目的；
在他们要卖出的时候，他们同样会通过各种手段把大家骗进去买股票。
这就是股市的真实面目。
炒股就象打战，并不是读过《孙子兵法》就能获得好的战绩。
现在随便一个人就能出书，如果我愿意的话，我也能出书。
试问书店里琳琅满目的书，有几本能流传后世呢？把复杂的问题简单化，那叫智慧
。
股市里有一个永恒的规律，就是大部分人赔钱。
所以你需要经常站在多数人的反面，你必须有勇气否定权威，尽管这样做你会感到
很孤独。
正如耶稣说的：“你们要进窄门，因为引向死亡，那门是宽的，进去的人也多。
引向永生，那门是窄的，找着的人也少。
”
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